

COUP  
DU

  
VENDÉE  
L'ESSENTIEL  
VIENT DU CŒUR

DU CŒUR À L'OUVRAGE

L'OUVRAGE

LE CŒUR DE CŒUR

ICI, ON A BON CŒUR

LE CŒUR SUR LA MAIN

## BREVE D'ENTREPRISE

**July & Olivier HÉDOUX** - Gérants – Mes Belles Pierres - La Roche sur Yon



« Mes Belles Pierres » est le nom commercial de la société « Plume Désanges » fondée par July Hédoux en 2017 à Sainte Flaive des Loups. Associée à son époux Olivier qui rejoint l'entreprise en 2018 lors de l'installation de la boutique à La Roche sur Yon, ils vont développer leur projet jusqu'à devenir la plus Grande boutique de minéraux de Vendée. Spécialisée dans le bien-être et la décoration autour des minéraux « Mes Belles Pierres » est à ce jour encore en phase de développement et embauche depuis 3 ans des jeunes en alternance et en stage professionnel. C'est une bachelière Pro qui a fait ses stages de 1<sup>ère</sup> et terminale qui sera la première salariée de l'entreprise en septembre 2024.

### POURQUOI ADHÉRER AU LABEL VENDEE L'ESSENTIEL VIENT DU CŒUR ?

« Acteurs engagés en Vendée depuis notre arrivée, nous avons à cœur de faire rayonner la Vendée autour de valeurs communes. Ce label territorial est pour nous une occasion de participer à cette image de dynamisme, d'innovation et de tradition qui nous a fait choisir la Vendée en 2016 ».

### QUELLES SONT LES VALEURS QUI VOUS RESSEMBLENT LE PLUS ?

« Labeur & ténacité, humanité & humilité, bien vivre & bien être, esprit collaboratif & d'initiative sont des valeurs que nous avons adoptées depuis déjà très longtemps ! C'est donc très naturellement et avec modestie que nous nous retrouvons dans les valeurs du label. Quant à la créativité, Olivier a une âme d'artiste et July une sensibilité exacerbée où l'imaginaire est plus important que le savoir ! ».

### POURQUOI LA VENDEE ?

« Nous avons posé nos valises en Vendée après une vie à parcourir le monde ! Pourquoi la Vendée ? Parce que c'est un territoire dynamique, à échelle humaine qui cohabit toutes nos cases. Et puis c'est un territoire vierge pour nous, car nous n'avons ni amis, ni famille en Vendée, et nous voulions nous installer dans un endroit où tout était à (re)faire ! ».